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会長時間

会長 渡部 邦昭

台風が玄界灘を避けてくれて、本当に良かったです。一時はどうなるかと思いまし

た。さて、ロータリーの友７月号を読みました。黄其光ＲＩ会長のテーマ（ロータリー

に輝きを）に続いて、全国のガバナーの横顔が紹介されていました。様々な経歴の

方がおられるのだな、と改めて感慨深く拝見させていただきました。２７６０地区の

近藤ガバナーについては、「視野の広さと細部にまで行き届く緻密さは、地区事業

を進める上での『不易流行』の判断に生かされる。守るべきロータリーの原点を見定め、変えるべきは大胆に改革に舵を切

る。」と紹介されていました。私も、同感できると感じました。また、２７５０地区の坂本俊雄ガバナーは、前年度に下関で開

催された２７１０地区大会において、ＲＩ会長代理として、挨拶された方です。経歴を見ますと、ＲＩ会長代理を４回も就任さ

れていて、今回のガバナー就任も８年ぶり２度目の就任になるとのことです。ロータリーの寛容の精神と公平で穏やかな人

柄の方と紹介されていました。最後に、２７１０地区の金子克也ガバナーは、今年度の目標を「ロータリーをよく学び、楽しも

う」とされています。ロータリーの将来を考えたとき、いまこそ原点に還って、「ロータリーの何たるか」を思考するべき時間で

はないでしょうか。金子ガバナーの「ロータリーを学び」に同感するところです。今年一年、『ロータリーの友』を座右の銘に

して、クラブの先頭に立って頑張りたいと思います。

今回の例会（７月３０日）

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

出席報告
（例会運営委員会）

7月16日(水)出席者

会員総数 56名

出席会員 40名

欠席会員 16名

ご来賓 0名

ご来客 4名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

7月16日(水)出席者

広島ＲＣ 1名

広島南ＲＣ 1名

広島安佐ＲＣ 2名

次回の例会（８月６日）

ゲスト卓話

国際ロータリー第2710地区グループ6

ガバナー補佐 髙原 宏之 様

幹事報告
（賀谷幹事）

■BOX配布物

■例会変更・休会のお知らせ

・ 2014-15年度の予算書を配布しております。ご確認下さい。

・ 休会のお知らせを配布しております。ご確認下さい。

・ 創立15周年記念誌を配布しております。

・ 広島東ＲＣ 「休会」 ７月３０日(水)
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賀谷俊幸 会員
本日臨時理事会で、来年度予算案の承認をいただきました。
宜しく御協力のほどお願い申し上げます。

広島安佐ＲＣ 佐藤恭子 様
渡部会長激務でございますが、この一年宜しくお願い致しま
す。本日はﾒｰｷｬｯﾌﾟに参りました。来週から2週間ｽﾍﾟｲﾝに行
きます。9月24日の卓話のお話ありがとうございます。

広島安佐ＲＣ 佐藤恭子 様

近畿日本ツーリストの船場様、田中支店長にお世話になりまし
て、スペインの音楽祭に、学生、高校2年の修道生小柳さんを
連れて行きます。ありがとうございます。

船場誠吾 会員
堀江先生、先日は家族の夕べ、本当に楽しいひとときを有り
難うございました。普段口にする事がないごちそうを前に、皆
緊張してしまいましたが、良いファミリーの集まりとなり、感謝し
ております。有り難うございました。元S.A.A.の皆様ありがとうご
ざいました。

当日計 12,000円 累計 121,000円

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】渡部 邦昭 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】賀谷 俊幸 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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副会長・正副幹事・理事・役員 就任挨拶

副会長

会員組織常任委員会 理事

堀江 正憲

本年度役員の堀江正憲で

す。平成14年7月～平成15

年6月まで副会長、平成17

年7月～平成18年6月まで（15周年)、会長をし、本年度２

度目の副会長です。宜しくお願い致します。

直前会長 理事

森川 和彦

幹事 理事

賀谷 俊幸

クラブ運営担当 理事

木本 薫

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ担当 理事

南條 泰

本年度、奉仕プロジェクト常

任委員会の理事を仰せつ

かりました南條泰です。職

業奉仕委員長 高野君、社

会奉仕委員会 長松君、国際青少年奉仕委員会 井林

君で事業を行ってまいります。幸いなことに、我がロータ

リークラブの事業は不連続の連続でありますので、新しく

事業を興すことは大変な労力を必要としますが、各委員

長が行動力を発揮される事と思います。各委員会は自

分の職業を通して何が出来るのかを考えながら、これま

での実績を反省しつつ各委員会は活動してまいります

ので、皆様のご理解をよろしくお願いします。

ロータリー財団担当 理事

今田 正敏

広報担当 理事

小林 康起

Ｓ．Ａ．Ａ． 理事

瀬川 長良

副幹事 役員

鹿毛 秀之

副幹事 役員

沖田 彰範

長期計画委員会 委員長

久保 弘睦


